

ANFRAGE

der Abgeordneten Ing. Heinz-Peter Hackl, DI Gerhard Deimek
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend Schließung der Postfiliale in Regau

In den letzten Jahren waren zahlreiche Kommunen von der Schließungswelle der Postfilialen betroffen; nun hat es auch die oberösterreichische Gemeinde Regau erfasst. Die ortsansässige Postfiliale wird demnächst geschlossen.

Diese Maßnahme stößt dabei von allen Seiten auf Unverständnis, da das Postamt den ganzen Tag über stark frequentiert wird und zu Stoßzeiten auch längere Wartezeiten an der Tagesordnung stehen. Zudem steigt die Einwohnerzahl von Regau stetig, sie liegt derzeit bei rund 6.600 Bewohnern. Zusätzlich ist die Gemeinde Standort zahlreicher Gewerbebetriebe. Nachdem bereits etliche Filialen in den umliegenden Gemeinden geschlossen wurden, regt sich nun Unmut unter der Bevölkerung.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie nachstehende

Anfrage

1. Wissen Sie nach welchen exakten Kriterien die Schließung der oben genannten Postfiliale erfolgt?
2. Halten Sie diese Schließung des Postamtes Regau angesichts bereits zahlreich erfolgter Schließungen in den Umlandgemeinden für zwingend notwendig?
3. Wann und mit welcher Begründung hat die Post-Control-Kommission dem Schließen dieses Postamtes zugestimmt?
4. Wissen Sie, ob die Mitarbeiter der oben genannten Postfiliale auf Arbeitsplätze in anderen Filialen aufgeteilt werden?
5. Wenn nein, haben Sie Kenntnisse in welchem Umfang in der oben genannten Postfiliale Mitarbeiter gekündigt wurden?
6. Kennen Sie die Begründung dieser Kündigungen?
7. Haben Sie Kenntnisse von weiteren geplanten Schließungen von Postfilialen in den benachbarten Gemeinden von Regau?
8. Wenn ja, welche Gemeinden wird es voraussichtlich betreffen?
9. Wie sieht der detaillierte Zeitplan hierzu aus?
10. Erfolgt die Schließung des Postamtes Regau ersatzlos?
11. Wenn nein, wird es künftig einen Postpartner geben, wer wird dies sein, ab wann wird er seine Tätigkeit aufnehmen und inwieweit können Sie die dauerhafte Tätigkeit als Postpartners garantieren?
12. Wie lässt sich Ihrer Meinung nach die Förderung beziehungsweise Unterstützung des ländlichen Raumes mit den zeitgleichen Schließungen zahlreicher Postfilialen in stetig wachsenden Kommunen verbinden?

